



COMUNICADO DE PRENSA

Como anunciamos los primeros día de abril, debido a la pandemia de Covid-19, gracias al consejo de nuestro jurado así como de nuestro Comité Artístico, se pospuso el Genève Music Band Contest GMBC al 29, 30 y 31 de octubre de 2021.

Todas las actividades quedarán igual y serán reprogramadas a esas fechas, siempre al Palexpo, siempre en Ginebra.

El nuevo reglamento ya está disponible, lo pueden encontrar en nuestro website: www.genevemusicbandcontest.com

Por fortuna estamos teniendo mucho éxito con este cambio de fechas, por lo que recomendamos que inscriban a vuestra banda lo antes posible, aún cuando la fecha límite de inscripción es el 31 de Julio de 2021, para asegurar su participación esperamos su solicitud incluso sin la necesidad de cubrir aún el pago de la cuota de inscripción y con la posibilidad de realizar cambios en un futuro referente al número de participantes, piezas a interpretar, etc.

De igual manera, contamos aún con los convenios con hoteles tanto en la parte suiza como en la parte francesa. Para dudas o necesidad de asistencia, contáctenos.

Otra batalla ganada contra el CoronaVirus!

Genève Music Band Contest
Ginebra, Mayo 13, 2020
No. 004.

Genève Music Band Contest

© BAM International sàrl - 26 Rue du Grand Bureau - 1227 Genève (CH)
www.genevemusicbandcontest.com - info@genevemusicbandcontest.com - ph. +41 22 510.27.15